

Pressemitteilung

02/2019

Plauen, den 31. Januar 2019

Sonnenhof-Schule Auerbach besucht Sparkassenfiliale

Spendenscheck fürs Winterlager übergeben

In dieser Woche besuchte die Werkstufe der Sonnenhof-Schule Auerbach die Sparkassenfiliale. Die Sonnenhof-Schule ist eine Einrichtung für geistig behinderte Kinder und Jugendliche. Die Schüler zwischen 15-19 Jahren waren gespannt auf die Arbeiten in einer Sparkasse. Bei einer Führung durch die Filiale wurde den Jugendlichen u. a. das Bedienen der Automaten gezeigt. Höhepunkt war der Blick in den Kundentresor, wo auch die eine oder andere (Schoko-)Münze gefunden wurde.

Besonders interessant für die Schüler und auch für die Lehrer war die Besichtigung des Bereiches Zahlungsverkehr. Hier gab es sozusagen Einblicke hinter die Kulissen. Die Mitarbeiter zeigten sehr anschaulich, wie das so geht mit dem Geld überweisen.

Natürlich wurde der Besuch genutzt, um der Klassenstufe viel Spaß, Freude und gutes Gelingen für ihr Winterlager in Johannegeorgenstadt zu wünschen, was in Kürze ansteht. Der Spendenscheck über 200 € wurde mit großer Freude entgegengenommen.



BU: (1) Im Bereich Zahlungsverkehr erklärt Elke Fischer (re) die notwendigen Schritte für eine Überweisung.

(2) Michelle Männel (li) und Markus Leine (re) übergaben den Spendenscheck an die Schüler.

